

ACTA EN VERSION ESTENOGRAFICA

-----ACTA NO. 30----- IV SESION SOLEMNE DE AYUNTAMIENTO.

En la Ciudad de Tamazula de Gordiano, Jalisco, siendo las 13:00 Trece horas, del día 25 de Enero de 2020 dos mil veinte, se reunieron en el patio de la Presidencia Municipal, previo citatorio el Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, Presidente Municipal, Lic. Mariana Martínez Torres Síndico y los Regidores: Tec. Juan Manuel Antillón Ruelas, C. Leticia Zepeda Ramírez, C. Manuel Salvador Contreras Magaña, C. Martha Leticia Chávez Jiménez, C. Modesto Betancourt Ramírez, Lic. Apolinar Zepeda Torres, Mtra. Perla del Rocío Díaz Zarco, Tec. Lázaro Arias Martínez, Lic. Alondra Romero Cervantes, asistidos por el Mtro. Juan Ignacio Herrera del Toro, Secretario General del Ayuntamiento quien dio fe, para celebrar la Cuarta Sesión Solemne de Ayuntamiento, presidida por el Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez Presidente Municipal, misma que se desarrolló bajo el siguiente - - -

ORDEN DEL DIA.

- I.- Honores a la Bandera. - - - - -
- II.- Lista de Asistencia y declaratoria del quórum, para la instalación legal de la Sesión. - - - - -
- III.- Lectura y aprobación del Orden del Día. - - - - -
- IV.- Lectura del Punto de Acuerdo donde el Pleno del Ayuntamiento autoriza el Hermanamiento del Municipio de Tamazula de Gordiano, con el de Sayula. - - - - -
- V. - - Discurso oficial conmemorativo a la fecha por parte del Presidente Municipal de Sayula, Jalisco. - - - - -
-
- VI.- Discurso oficial conmemorativo a la fecha por parte del Presidente Municipal de Tamazula de Gordiano, Jalisco. - - - - -
- VII.- Firma del Acuerdo de Hermanamiento entre los Municipios de Tamazula de Gordiano y Sayula ambos del Estado de Jalisco. - - - - -
- VIII.- Entrega de las llaves de la ciudad al Sr. JAIME ENRIQUE MICHEL VELASCO, propietario de la empresa Dulces de la Rosa. - - - - -
- IX.- Mensaje del Sr. JAIME ENRIQUE MICHEL VELASCO. - - - - -
- X.- Clausura. - - - - -

DESARROLLO DE LA SESIÓN

- I.- Se dio inicio con los honores a la Bandera, y el canto del Himno Nacional. - - - - -

- El Presidente Municipal saluda a todos, bienvenidos invitados especiales, dirigentes Magisteriales, instituciones de beneficencia, Agentes y Delegados, igual que a nuestro amigo Clemente Castañeda gracias por estar aquí, a la Presidenta del DIF, Dra. Sandra Cristina Padilla Zamora mi esposa, la verdad que muy contentos de estar en esta IV Sesión Solemne de Ayuntamiento, en

este marco de hermanamiento ya que nos toca pagar la visita ya que nosotros estuvimos en Febrero en el marco del Carnaval en Sayula, recibí a todo el Cuerpo Edilicio a nuestro amigo Daniel Calvario, gracias amigo Daniel a todo su cuerpo edilicio que hacen un gran trabajo por la gente de Sayula, en ese marco queremos agradecer la distinguida presencia de un empresario exitoso no solo Tlajomulco, de Jalisco, de México sino a nivel mundial que él representa una red de Asociaciones de Beneficiencia Social que a apoyado a muchas personas con discapacidad, con vulnerabilidad, y lo más importante que también está apoyando a los migrantes, por eso en este marco de hermanamiento entregarle las llaves de la ciudad a Don Enrique Michel es un orgullo que este hoy aquí en presencia de estos dos cuerpos edilicios, de estos dos municipios hermanos, y de sus amigos y familiares, porque Don Enrique Michel es un ejemplo de empresario, su empresa Dulces de la Rosa Mazapan, tiene ocho mil empleados, esta asentada en el municipio de Tlajomulco, el fue Presidente de Tlajomulco del 1986-1088, siempre se ha preocupado por la clase trabajadora porque tengan sus prestaciones labores y atenciones de primera mano y de Asistencia y Seguridad Social y también nos vamos a trasladar después de esta Sesión Solemne de Ayuntamiento al DIF a la UBR donde esa Unidad Básica de Rehabilitación va llevar su nombre precisamente en el marco y en el perfil de la persona idónea que fue a petición de la Presidenta del DIF, Dra. Sandra Cristina Padilla Zamora. Le pido al Secretario pase lista de asistencia de nuestro Cuerpo Edilicio. -----

II.- Se nombró lista de asistencia, estando presentes los Regidores que conforman el Ayuntamiento, por lo que existiendo la totalidad de ellos son válidos los acuerdos tomados en la presente sesión. --

III. Se da lectura al Orden del Día, el Presidente somete en votación económica el orden del día, resultando aprobado por Unanimidad. --

IV.- Se da lectura del Acuerdo donde fue aprobada esta Sesión Solemne. El Secretario dio lectura al Acuerdo que dio origen al Hermanamiento de Sayula con Tamazula y al Acuerdo para aprobar esta Sesión Solemne de Hermanamiento Tamazula con Sayula. En el Acta No. 29 de la Décima Primera Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento celebrada el día 20 de Enero de 2020, se acordó por Unanimidad que se celebre Sesión Solemne el día 25 de Enero con motivo del Hermanamiento con Sayula, Jalisco, en el patio de la Presidencia Municipal, a las 12:00 horas .-----

V.- Discurso oficial conmemorativo a la fecha por parte del Presidente Municipal de Sayula, Jalisco.- El cual inicia saludando a todos y con el debido permiso del Honorable Ayuntamiento de Tamazula y del Ayuntamiento del Municipio de Sayula que hoy nos acompaña me permito dirigirles este mensaje de agradecimiento al Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, el Güero, el agradecimiento es para el Honorable Ayuntamiento de Tamazula, en primer punto por estarnos invitando en el marco de sus fiestas patronales a este hermanamiento de regreso de Tamazula hacia Sayula, nosotros los recibimos hace un año, en el mes de Febrero en la festividad del Carnaval del Municipio de Sayula, el hermanarnos con un municipio, tan pujante, tan bello, tan vigoroso representa para nosotros la muestra el progreso, del ejemplo que existe en cada gobernante, en cada ciudadano, las raíces que nos unen así como Tamazula también

tienen su Ingenio, nosotros lo tuvimos, y muchas familias de Sayula se identifican con gente de Tamazula y aquí tienen familias, aquí hay grandes amigos de todos nosotros, el hermanarnos de manera formal, de manera oficial nos une con un compromiso cultural, con un compromiso de gobierno de ayudarnos de colaborar como municipio, estamos en la misma zona territorial del Estado y aunque ya no en la misma región seguimos compartiendo esa gran afinidad, quiero decirles que para nosotros como Gobierno Municipal de Sayula, representa un honor estar hermanados con un gobierno al mando del Presidente el Güero, quiero decirles que además de esta relación institucional y de gobierno, es un amigo personal y de muchos de nosotros de Sayula, lo conocemos desde hace tiempo, es un hombre que ha destacado en la vida Universitaria, en la vida política, expresidente Municipal, Director de la Preparatoria Tamazula, una amplia trayectoria en la Universidad de Guadalajara, fue diputado y creo que próximamente volverá ser diputado gente como el es gente que se necesita en el Gobierno al servicio de la comunidad, algo que valoro al Güero es ese sentido humano que no ha perdido y que hoy en el gobierno lo sigue demostrando día a día, y haciendo un paréntesis y no menos importante y de manera muy destacada quiero mencionar al Sr. Jaime Enrique Michel Velasco que hoy se le entregan las llaves de la ciudad aquí en Tamazula, y cuando platicamos el Güero y un servidor para elegir esta fecha especial para que se le entregaran las llaves de la ciudad de Tamazula, no me quedó ninguna duda en decir que sí, ya que don Enrique Michel Velasco, como ustedes ya lo conocerán, además de ser un Empresario exitoso, destacado, político también, exgobernante ya lo mencionó el Güero Presidente de Tlajomulco es una persona que ayuda a mucha gente, es una persona que además de los empleos que genera, es benefactor, y déjenme les platico una anécdota que aunque usted no lo sabe se la voy a compartir Don Enrique, usted hace feliz a mucha gente, y no solo por el trabajo que genera, no solo por el recurso que dispersa en cada uno de sus empleados, usted hace feliz a muchos niños porque nosotros en Sayula a través del DIF me acompaña Paula mi novia que está al frente del DIF ella me acaba de recordar hace un rato que gracias a usted hemos tenido apoyos en las festividades navideñas, el día del niño, y déjenme les cuento así como lo hace en Sayula, lo hace en Tamazula y lo hace con todos los municipios que se los solicitan, quiero reconocer ese sentido humano que no se pierde de un gran empresario como lo es Don Enrique Michel, y da orgullo que hoy aquí en Tamazula la UBR va llevar el nombre de un Jalisciense que destaca no solo en México, sino en todo el mundo, entonces mi reconocimiento y mi agradecimiento Don Enrique por ser una persona tan sensible y tan humana aquí en esta comunidad, que lo platicábamos anteriormente aquí en la oficina interna del Presidente, tenemos algo en común los empresarios como él, el Presidente el Güero y su servidor, todos queremos un Jalisco y un México diferente y créanme que para lograrlo solo unidos lo vamos a lograr, con el apoyo de nuestros respectivos Ayuntamientos con el apoyo de la sociedad, si empresarios, sociedad y gobierno trabajamos con esa unidad para sacar adelante a México, a Jalisco, a nuestra región no solo de palabra, no solo en discurso político, si cada quien hacemos lo que nos toca, estos hermanamientos, estos encuentros darán resultados allá con los niños, con los jóvenes en la sociedad que tanto demanda darles justicia, darles paz, hoy nuestra sociedad es lo único que requiere que les demos mensaje de aliento ese mensaje de si se puede, y

quiero que ese compromiso lo refrendemos en este hermanamiento de comunidades tan similares, tan auténticas, que también tienen una distinción particular, la calidez de cada uno de ustedes, porque también quiero reconocer que aquí en Tamazula hay gente buena, gente honesta, gente que se identifica con los Sayulenses, me siento honrado de que hoy nos toque estar aquí, en este evento de hermanamiento de regreso de Tamazula hacia Sayula, sepan que allá a unos kilómetros, a unos minutos tienen a sus amigos, tienen su casa y que nosotros estamos desde la distancia estamos para servirles hoy y siempre muchísimas gracias. -----

VI.- Discurso oficial conmemorativo a la fecha por parte del Presidente Municipal de Tamazula de Gordiano, Jalisco. El Presidente Municipal saludo a todos los presentes, antes de iniciar quiere reconocer el trabajo del Cronista Municipal José Rodríguez que el lunes pasado se entrevistó con el Presidente Municipal de Sayula con el Secretario General, con el Cronista Municipal con falleció y hoy será su sepultado a las 4:00 de la tarde y les pide se pongan de pie y pide un minuto de silencio en su memoria gracias, agrade nuevamente a todos los mencionados y muy especialmente a Don Enrique Michel Empresario exitoso que ha sido un ejemplo de muchos empresarios por eso el día de hoy en este marco de hermanamiento está presente él y su familia, a nuestro amigo Clemente Castañeda Valencia distinguido tamazulense que siempre nos acompaña año con año en las festividades de nuestro pueblo que también a puesto en alto el nombre de Tamazula, en su trayectoria un hombre íntegro entre lo que dice y lo que hace gracias por su valiosa presencia; con el permiso de mi Cuerpo Edilicio, cuando los pueblos y las personas entendamos que todos somos hermanos los problemas bajaran y progreso surgirá, hoy es un día de gusto y satisfacción pues tenemos la visita de los representantes del cuerpo edilicio, el Secretario, nuestro Presidente de la ciudad hermana de Sayula, nuestro amigo Lic. Oscar Daniel Carrión Calvario decirle que aparte de ser el Presidente más joven del país, es un Presidente electo como independiente por los ciudadanos y que ha hecho un gran trabajo en coordinación con todo su cuerpo edilicio, siempre me ha distinguido con su amistad desde su época estudiantil como dirigente de la FEUG aquí en la región sur, y también un buen estudiante y un joven que va hacer un buen trabajo por los Sayulenses, gracias amigo; recibir a un hermano siempre será reconfortante y es para refrendar el compromiso de ayuda mutua entre dos Ayuntamientos, entre dos ciudades en esta visita trascendental donde vamos a estrechar vínculos, educativos, deportivos, comerciales, turísticos, y lo más importante es la fraternidad mutua, cuando se decidió estrechar el hermanamiento entre Tamazula y Sayula nosotros fuimos a Sayula al Carnaval en Febrero del año pasado, nos recibieron con los brazos abiertos, Sayula una ciudad hospitalaria donde hay grandes amigos y empresarios exitosos y tierra de grandes hombres y artistas, muchos elementos hay que buscar en este hermanamiento por ejemplo esos lazos de comercio y de inversión y lo más importante compartir las experiencias de cómo nos va y de cómo podemos mejorar nuestros gobiernos, para dar una mejor atención a los ciudadanos y lograr que tengamos mayor inversión principalmente en infraestructura, pero lo más importante es trabajar y fomentar los valores desde la familia, trabajar de la mano en que nuestro municipio sea un municipio con mucha educación porque la educación es la base del desarrollo de los pueblos, en

este marco de conciencia y de respeto y cooperación el pueblo de Tamazula y el honorable Ayuntamiento y todos mis directores y Jefaturas y personal sindicalizado que han hecho un gran trabajo, como trabajadores de base ellos se quedan, ellos están haciendo un gran esfuerzo junto con los directores y Jefaturas mis compañeros Regidores en atención a la gente para que día a día independientemente de los colores partidarios trabajemos en equipo para tener un mejor Tamazula, siempre recibiremos a todos con los brazos abiertos, Tamazula es un municipio muy hospitalario la Perla del Sur, sus mujeres tan dulces como su caña, lo más importante en este marco de hermanamiento y entrega de las llaves de la ciudad a Don Enrique Michel, estamos en el marco de la feria, hoy nos vamos a trasladar a la UBR donde vamos a develar la placa que lleva el nombre de nuestro amigo Don Enrique Michel lo acompañan su familia, sus amigos más cercanos y colaboradores y es un justo reconocimiento a ese gran trabajo, agradecer a mi esposa la Dra. Sandra Cristina, Presidenta del DIF, a mis hijos aquí presentes, a mi hermana, a todos los trabajadores de la UBR aquí presentes que decidieron en ese marco y en este hermanamiento que Don Enrique Michel fuera distinguido con que la UBR llevará su nombre, creo que es con justicia, con perfil y con la gratitud de que en Tamazula vamos a trabajar de la mano de empresarios y aquí pedirle a Don Enrique ya lo platicamos aquí en lo cortito con el Cuerpo edilicio, que pudiéramos tener una empresa de dulces de la Rosa aquí en Tamazula y vincularnos con las relaciones que usted tiene para fomentar que haya más beneficios para nuestro municipio, sea bienvenido Don Enrique Tamazula es su casa, gracias a todos. - - - - -

VII.- Firma del Acuerdo de Hermanamiento entre los Municipios de Tamazula de Gordiano y Sayula ambos del Estado de Jalisco. El Secretario comenta que se va proyectar un video de los dos municipios; continuando con el orden del día les pide a los dos Presidente firmar el acuerdo de hermanamiento entre los municipios de Tamazula de Gordiano, y Sayula ambos del Estado de Jalisco, le dice que tienen en una carpeta frente a ellos el documento de Hermanamiento, al final de la carpeta viene su nombre correspondiente y una vez realizada la firma se hará el intercambio de este acuerdo de Hermanamiento entre los municipios de Tamazula de Gordiano y Sayula ambos del Estado de Jalisco, los cuales suscriben los Presidentes Mtro. Francisco Javier Álvarez Chávez y Lic. Oscar Daniel Carrión Carbajal, les invita a ambos Presidentes ponerse de pie y hacer el intercambio de la carpeta correspondiente que signa este acuerdo de Hermanamiento, en este momento queda validado dicho acuerdo por ambos Ayuntamientos muchas gracias. - - -

VIII.- Entrega de las llaves de la ciudad al Sr. JAIME ENRIQUE MICHEL VELASCO, propietario de la empresa Dulces de la Rosa. Se proyecta la semblanza de Don Jaime Enrique Michel, acto seguido el Presidente Francisco Javier Álvarez Chávez hace la entregar las llaves de la ciudad a Don Jaime Enrique Michel Velasco. - - - - -

IX.- Mensaje del Sr. JAIME ENRIQUE MICHEL VELASCO. El Sr. Jaime Enrique inicia saludando a los presentes diciendo que es un orgullo estar aquí con gentes tan brillantes, a los Presidentes Francisco Javier Alvarez Chávez, al Lic. Oscar Daniel Carrión Calvario, a los ediles de ambos municipios, apreciados habitantes de esta laboriosa tierra, querida familia, amigos que me acompañan, me siento conmovido con esta muestra de generosidad de que he sido objeto con este nombramiento que téngalo por seguro que me

llena de alegría y orgullo ya que se trata de un municipio verdaderamente comprometido con el trabajo y la superación, Jalisco, no es solamente su área metropolitana, de los campos y valles a las montañas y a la costa su más de un centenar de localidades con miles de poblaciones, constituyen mucho de su verdadera esencia, aquí en Tamazula siempre se han gestado grandes acciones como las de su valeroso Insurgente que le ha dado renombre y a otras que históricamente en mucho han beneficiado a los Jaliscienses en distintos órdenes, convertidas en una de las regiones más prosperas del sureste del estado, a partir de su aportación fundamental a la producción de azúcar, se ha desarrollado con la fuerza que le imprimieron hombres como Chema Martínez quien en antípico a muchas leyes pudo dar a los trabajadores de esta industria en el país derechos laborales sin precedentes, en la vida intelectual Tamazula fue la tierra del Dr. Roberto Mendiola uno de los Médicos proclamos de la entidad que llegó a ser Rector de la Universidad de Guadalajara y en las artes ni que decir, lo que los Hermanos Zaizar dejaron como legado a la música tradicional mexicana o también de Ángel Reyna en los deportes y muchas personalidades más, la verdad Tamazula ha sido una cuna de grandes figuras que enaltecen a Jalisco y a México, pero también ha sabido enfrentar los problemas surgidos de su cercanía a zonas de conflicto y que pese a sus dificultades no han frenado la voluntad para que el municipio siga avanzando y progresando, el ejemplo de ello nos lo da por supuesto la energía y entusiasmo de su Presidente Municipal mi amigo Francisco Javier Álvarez Chávez, quien con el resto del Cabildo y con su equipo de trabajo está logrando logros insospechados hasta hace poco para bien de los moradores del municipio, ahora coincide este acto con el hermanamiento entre Tamazula y la localidad también sureña e igualmente aguerrida Sayula, lo cual doblemente me hace sentir orgulloso de compartir estos momentos de júbilo para ambas poblaciones, un es un honor que me hayan nombrado huésped distinguido, pero les voy a decir no me siento ni me sentiré solamente eso, los tamazulenses deben dar por seguro que mis sentimientos van más allá, y que desde mi posición de Empresario y de Dirigente de las Organizaciones más importantes del país en materia de Asociaciones Civiles, haremos todo lo que esté en mi mano para que sigan en este camino de superación que desde hace mucho tiempo han emprendido, no hay problemas insuperables ni nada que pueda permitir ya el retroceso, la gente de Tamazula es de lo mejor de la gente de Jalisco, lo válida su historia, lo corrobora la calidad de sus mujeres y hombres, lo merece su población, les espera de manera indudable un mejor destino, gracias nuevamente con el honor recibido, gracias porque al fin de cuentas me siento ya uno de ustedes, y les voy a decir dentro de esta posición me han sucedido cosas hermosas, por ejemplo me doy cuenta que no hay suficiente sangre cuando operan a las gentes, seguido vemos en la televisión que se ocupa sangre O positiva o cualquier otra, y me di a la tarea de hacer un banco de donadores de sangre, porque desde donde yo estoy tiene que quedar muy claro que no tengo ningún interés económico en todos las posiciones en las que yo formo parte, entonces si hiciera un banco de sangre se pudiera pensar que luego la vendería y no, entonces estoy haciendo un banco de sangre donde está también el Consulado Americano por tantos norteamericano que están aquí en Chapala, y luego esta Dulces de la Rosa y el Gobernador del Estado nos va dar el padrón de los empleados y que tengamos un padrón donadores de sangre y luego cuando estoy haciendo

alguna obra bien hay alguien que se cuelga y nos regalaron el software para poder tener todo el directorio de los donadores de sangre, y vamos a tener ese software con todos los hospitales de la zona metropolitana y porque no decirlo también de Tamazula podemos hacerlo, juntos podemos mejorar mucho la vida, yo mi mamá decía no se te olvide que esto es un valle de lágrimas y yo le decía no tenemos que ser felices y la convencí, fue muy feliz mi mama vivió a los 94 años de edad, mi papá murió a los 73 años en 1984, tuve la fortuna de ser su secretario y su chofer durante los últimos 18 años y le aprendí todo lo que pude, y me siento contento; también les quiero decir que ya platico aquí con nuestro amigo Presidente Municipal hay que convencerlo que siga en la política porque a veces quiere flaquear y no, necesita seguir dándonos a todos los ciudadanos mucha fuerza, mucho trabajo le dije que al ver que estamos ayudando a mucha gente, la liga de futbolistas de los Estados Unidos van a donar 100 canchas sintéticas para futbol rápido, lastima que no traje la muestra pero les prometo que dos van estar aquí para que los jóvenes y niños tengan donde jugar, están preciosas las canchas y toda la NFL van a correr con los gastos de todo, la instalación y lo que vale el pasto sintético, las butacas, todo está muy bonito, me quede sorprendido y como llegaron conmigo pues no lo se, la verdad no anduve tocando puertas pero me llegaron y ya firmamos la situación esta y vamos a empezar ya. Ahorita hay mucho bilingüismo en las escuelas y me tiene muy preocupado eso, porque están perdiendo el tiempo molestando a los compañeros, y no son buenos para el estudio entonces hicimos un plan piloto, yo, la empresa, la red de Asociaciones Civiles tiene como 65 profesores de yoga y vimos que si se mejoran mucho los jóvenes y los niños, ya hable con el Gobernador y con el Secretario de Educación y vamos a entrenar a los Profesores de Educación Física para que sepan yoga y darles la yoga deportiva, a sido un trabajo impresionante tuve que estar allá en el Senado para la iniciativa de Ley, cuando salió la iniciativa fuimos mas de 2,000 personas ahí en México e hicimos un anillo humano, agradeciendo al Senado, lleve a los Tigres del Norte e hicimos un fiestón allá ya me quería parecer al Güero de Tamazula, que bonito que si sabemos cómo arreglar los asuntos. Hace como tres años como cosa de Dios me pidieron ayuda unos migrantes no se si los han visto, sentir su gran pena, su mirada tan triste, su cara de preocupación, su tristeza, sintiéndose menos que humanos, me di a la tarea de poder atender a más y fuimos a Tijuana, estaba buscando una casa para rentarla, poderles darles comida y desayuno, que se bañen, que descansen un rato y se me estaba poniendo difícil la situación y por cosa de Dios un salesiano me vio en el hotel y me preguntó que si estaba buscando una casa para hacer una casa de migrantes y me dijo nosotros tenemos 6 y me llevo, no la cosa más hermosa que se puedan imaginar, que paso les estamos subsidiando, les estamos dando mensualmente dinero para que atiendan a más gente, luego vengo a Guadalajara y me toca lo mismo en la Av. Inglaterra que esta la vía del tren y me da mucha tristeza, y ya con la relación de los salicianaos de Tijuana le hable al Padre Francisco y le dije porque no le dice a sus amigos de Guadalajara que nos ayuden con los migrantes, hablamos con él y que me invitan al Seminario Menor que le dicen el aspirantado completamente vacío, y le metimos 200 colchonetas, arreglamos su teatro algún día que quieran ir ayudar en algo van a ver el teatro de la Rosa le pusimos una rosota ahí, y le pusimos mensajes positivos, Dios, Vida, optimismo, paz, todo eso que el subconsciente lo va asimilando;

entonces estoy seguro que todas las caras que aquí veo quieren una mejor vida para todos los ciudadanos, y me siento muy en casa y muchas gracias por lo que han hecho por la comunidad, cuentan conmigo, hasta ahí queremos dejarlo, me han hecho sentir impresionante desde antes estoy gozando esta fiesta tan bonita, muchas gracias a todo el Cabildo y al Presidente Municipal, muchas gracias a todos y que Dios los bendiga. - - - - -

El Presidente dice antes de continuar con el orden del día le pide a Fernando Vaca, que pase al frente para darle un cheque a Fernando Vaca Presidente del Asilo de Ancianos, que les había prometido en una visita previa que había hecho el Sr. Jaime Enrique Michel y se hace la entrega, diciéndole que no es el único que se le va dar por todo el año 2020. - - - - -

El Secretario comenta que antes de la clausura se va hacer la entrega de unos presentes al Ayuntamiento de Sayula, y el Ayuntamiento de Sayula al Cabildo de Tamazula, y Don Enrique Michel, asimismo se hace una entrega como parte del testimonio de un cuadro de esta sesión solemne de Ayuntamiento, al Presidente de Sayula, a Don Enrique Michel y al Presidente Francisco Javier Álvarez Chávez. - - - - -

X.- Clausura.- No habiendo mas asuntos que tratar y siendo las 13:58 trece horas con cincuenta y ocho minutos, se da por clausurada esta Cuarta Sesión Solemne de Ayuntamiento del día 25 de Enero de 2020, firmando para su debida constancia los que en ella intervinieron. - -

DR. FRANCISCO JAVIER ÁLVAREZ CHÁVEZ.
PRESIDENTE MUNICIPAL.

LIC. MARIANA MARTÍNEZ TORRES. TEC. JUAN MANUEL ANTILLÓN RUELAS.
SINDICO MUNICIPAL. REGIDOR.

C. LETICIA ZEPEDA RAMÍREZ. C. MANUEL SALVADOR CONTRERAS MAGAÑA.
REGIDORA. REGIDOR.

C. MARTHA LETICIA CHÁVEZ JIMÉNEZ C. MODESTO BETANCOURT RAMÍREZ.
REGIDORA. REGIDOR.

LIC. APOLINAR ZEPEDA TORRES. MTRA. PERLA DEL ROCÍO DÍAZ ZARCO.
REGIDOR. REGIDORA.

TEC. LÁZARO ARIAS MARTÍNEZ MTRA. ALONDRA ROMERO CERVANTES.
REGIDOR. REGIDORA.

MTRO. JUAN IGNACIO HERRERA DEL TORO

SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO.